
Verbale n.14 A.A. 2019/2020 

Martedì 27 Ottobre 2020 alle ore 17:00 in modalità telematica sulla piattaforma Skype si 

riunisce il Consiglio Accademico per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

       1) Regolamentazione e programmazione attività didattica in considerazione dell’emergenza sanitaria; 

       2) Commissioni per graduatorie d’istituto CODI/21-PIANOFORTE e CODI/12-FAGOTTO; 

      3) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Direttore M° Vittorio Magrini, i Proff. Angelo Baranello, Giulio Costanzo, Giancarlo 

D’Abate, Raniero Di Amico, Marco Grisanti, Vincenzo Nini, Romeo Petraccia e la studentessa Laura Gorgo. 

Risultano assenti la Prof. Linda Piovano e lo studente Giovanni D’Ambra. 

Verificato il numero legale, si dichiara aperta la seduta. Segretario verbalizzante è il Prof. Marco Grisanti. 

1) Regolamentazione e programmazione attività didattica in considerazione dell’emergenza 

sanitaria  

Il Direttore riferisce che il Comune di Campobasso ha ufficialmente confermato l’affidamento al 

Conservatorio delle aule presenti al primo piano dell’edificio scolastico sito in Via Roma, a 

Campobasso.  

Il CA ricorda che i Docenti, terminata la lezione di ogni Studente, dovranno predisporre un intervallo 

di dieci minuti al fine di permettere la sanificazione dei locali. 

Dopo ampia e articolata discussione, viste le proposte giunte alla Direzione e sentito il parere dei 

Consiglieri, all’unanimità il CA delibera come segue: 

a) Le lezioni delle Discipline Teoriche collettive, di gruppo e laboratoriali si terranno on-line; 

Le lezioni delle Discipline Pratiche individuali e di gruppo (Musica da camera, Musica d’insieme per 

strumenti a fiato, Quartetto) si terranno in presenza ogni 15 giorni a settimane alterne; si consente la 

possibilità di tenere una lezione settimanale di 9 ore sempre a settimane alterne al fine di ridurre i 

problemi legati alle attuali restrizioni degli esercizi di alcune attività commerciali; 

b) solo per i residenti in Regione, si consente la possibilità di tenere le lezioni anche con cadenza 

settimanale. Per le altre Discipline di gruppo, sul tipo di “Ensemble della stessa famiglia”, 

caratterizzate da un esiguo numero di ore di frequenza, si consiglia di posticipare l’inizio delle 

lezioni nei mesi del nuovo anno. 

Il CA propone al CdA l’acquisto di sanificatori automatici che vaporizzino nell’ambiente sostanze 

igienizzanti. 

2) Commissioni per graduatorie d’istituto CODI/21-PIANOFORTE e CODI/12-FAGOTTO 

Il CA, dopo ampia discussione, decide di rinviare la discussione alla prossima seduta. 

Non essendoci altri punti da discutere, la seduta è tolta alle ore 19:43.  

Il Segretario verbalizzante                                                                Il Direttore 

Prof. Marco Grisanti                                                                 M.° Vittorio Magrini 


